ContraRéplica Contra la Co

5

I FGISI ATIVO



RICARDO MONREAL ACUSA A TELEVISORAS DE TRANSMITIR PROPAGANDA ANTIMIGRANTE

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, aseguró

que el Gobierno federal, a través de la Secretaría de Gobernación, sí solicitó a los concesionarios de radio y televisión no transmitir los spots antimigrantes del gobierno de Estados Unidos, pero no hicieron caso, ya que consideraron que no se violaba la Constitución.

Acusó que los empresarios privilegiaron los contratos económicos por encima del respeto a los derechos humanos, denunció.

En dichos mensajes, difundidos en medios mexicanos, aparece la secretaria de Seguridad Interior estadounidense, Kristi Noem, quien criminaliza a los migrantes indocumentados y les advierte que serán perseguidos y deportados.

"Sí se detectaron a tiempo. El gobierno envió una misiva a los distintos conce-



Dijo que los empresarlos privilegiaron sus contratos económicos. Cuartoscuro

sionarios de medios de comunicación nacionales, pero no se atendió. La única manera de que se atienda obligatoriamente una medida de tal magnitud es modificando la ley", explicó Monreal.

Por ello, respaldó la propuesta anunciada por la presidenta Claudia Sheinbaum para reformar la legislación y convertir en norma obligatoria la prohibición de este tipo de contenidos. "No sólo sea una misiva de solicitud a los concesionarios, sino que sea una taxativa obligatoria en la ley establecida", subrayó.

Monreal consideró inapropiado y agresivo el mensaje del gobierno estadounidense, al calificarlo como un acto de injerencia que promueve la discriminación.

Reveló que los concesionarios consideraron que la transmisión no violaba la Constitución ni la ley debido a que no existe una regulación explícita que lo impida. Por ello, justificaron su decisión en los contratos económicos previamente firmados. "No creemos que sea con buenas intenciones o con llamados como se puede frenar un tipo de campañas como esta, y por eso tenemos que hacerlo de manera muy rápida", añadió.

Claudia Bolaños